



## **Baden-Württembergische Einzelmeisterschaften der Jugend U15 in Weinheim - Julia Hartmannsberger holt im Doppel mit Lea Vollmer den zweiten Platz**

Nach über drei Stunden Anfahrt am Freitagabend durften Lukas Müller und Julia Hartmannsberger die Farben der TTF Kißlegg bei den Baden-Württembergischen Einzelmeisterschaften der Jugend U15 in Weinheim vertreten. Auf dieser hochklassig besetzten, überregionalen Bühne gingen beide Akteure motiviert und mit dem nötigen Respekt vor der starken Konkurrenz an die Tische. Julia Hartmannsberger jubelte sensationell über den zweiten Platz im Doppel.

Am Samstag standen die Doppel- und Mixed-Wettbewerbe im Fokus. Lukas Müller musste sich leider jeweils zum Auftakt in beiden im K.-o.-System ausgetragenen Konkurrenzen geschlagen geben. Erfolgreicher verlief der Turniertag für Julia Hartmannsberger: Gemeinsam mit dem Nachwuchstalent Lea Vollmer (MTV Stuttgart) zeigte sie ein glänzendes Zusammenspiel. Emotional, mutig und mit großer taktischer Disziplin überzeugte das Duo auf ganzer Linie. Der Anti-Belag von Lea Vollmer brachte zahlreiche Gegnerinnen aus dem Konzept, während Julia konsequent offensiv agierte. Sieg um Sieg folgte – und plötzlich stand das Duo völlig überraschend im Finale. Zwar ging das Endspiel mit 0:3 verloren, doch es überwog die Freude über einen großartigen Erfolg: Baden-Württembergische Vizemeisterinnen im Doppel!

Im Einzel startete Julia Hartmannsberger mit einem klaren Sieg, während Lukas Müller in seiner Auftaktpartie unterlag. Am zweiten Tag verlor Hartmannsberger leider das Schlüsselspiel um den Einzug in die Endrunde, zeigte aber im letzten Match gegen die spätere Dritte trotz Niederlage eine gute Leistung. Lukas Müller konnte zum Abschluss noch einen sehenswerten Sieg feiern, nachdem er zuvor denkbar knapp im fünften Satz verloren hatte. Als einer der jüngsten Teilnehmer des Feldes hat er den Einzug in die Endrunde nur hauchdünn verpasst.



Nach zwei intensiven Turniertagen beenden die beiden stärksten Kißlegger Nachwuchsspieler das Wettkampfjahr und sind stolz auf ihre gezeigten Leistungen und gesammelten Erfahrungen auf Landesebene.

Unterstützt wurden die TTF Kißlegg in Weinheim von den Coaches Andreas Müller und Armin Zeh.